
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 3 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

24/04/2023

ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
D. Pedro Mejías Martínez (Vicepresidente Tercero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
D. José Carlos Payá Rubio

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª. Encarnación Pérez Vidal
D. José Pedro Serrano Gómez
Dª. Jovita Reche Lorca
Dª. Hassana El Bachiri
D. Manuel Soriano Ramal
Dª. Ester Serra Vicente
D. Rubén Gandía Navarro
Dª. Maruja Úbeda Martínez

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día veinticuatro de abril del dos mil veintitrés,
se  reúnen  La  Tercia  las  personas  anteriormente  expresadas  al  objeto  de  celebrar  sesión
ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el
orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la
sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior. 

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

2.-  Resultados de la dinámica participativa sobre Propuestas Ciudadanas del  pasado
sábado 1 de abril.

Las conclusiones de esta jornada son positivas, ya que se recogieron muchas inquietudes,
preguntas y propuestas, lo único a mejorar es la participación ya que aunque si que vino gente
nueva a esta jornada, la mayoría eran de partidos políticos, debido también a las elecciones
que se van a celebrar en mayo.

La sensación es la de siempre; lo difícil que es que la ciudadanía participe en estos actos.

Jose Miguel Esquembre Menor toma la palabra para incidir en ver que pasa con las personas
del Plenario que no asisten ni excusan su asistencia, ya que es importante saber si quieres
continuar en el FORO o dejar paso al suplente, así como indicar que cada una de las personas
que pertenece al FORO debe de estar en, al menos, una Comisión de Trabajo.
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Se aprueba que el Secretario hará un listado con las personas del Plenario del FORO con el
número  de  no  asistencias  al  Plenario  desde  el  inicio  del  FORO  y  se  decidirá  que  hacer
entonces, como ponerse en contacto con estas personas para ver van a hacer.

El  Secretario  toma  la  palabra  aprovechando  este  punto  para  indicar  que  la  Concejala  de
Participación Ciudadana, Alba Laserna Bravo, ha propuesta organizar para octubre una jornada
de convivencia y motivadora, con distintas dinámicas dirigidas a las personas que componen el
FORO de participación ciudadana como herramienta positiva, así mismo se podría abrir a la
ciudadanía o a asociaciones, que estaría organizada por la Fundación Horta Sud.

Tras el debate se propone indicar a la empresa que puede hacer esta jornada que diga como
se puede hacer para atraer a las personas a esta jornada que no asisten a los Plenarios,  ya
que las personas que asisten con normalidad están convencidas, pero hay que ver como traer
a estas personas que no asisten y que con esta jornada se motiven. Así mismo se propone que
haya un reunió on line con la fundación para ver estos temas.

3.- Organización de la jornada del próximo 11 de mayo con personas candidatas a la
alcaldía. “La ciudadanía pregunta, la candidatura responde”. Campaña de comunicación,
formulario para hacer preguntas, ...

Pedro Mejías Martínez indica que se ha traído el borrador de la carta que se les va a enviar a
todas  las  personas  candidatas  a  la  alcaldía  de  Villena,  donde  se  les  explica  como  va  a
transcurrir el acto, los tiempos, cuantas preguntas, etc. Así mismo indica que se ha creado un
Google Form para que la ciudadanía envíe su pregunta hasta el día 8 de mayo.

Pepe Micó Serra indica que hay que hacer una nota de prensa y ponerse en contacto con los
medios de comunicación para dar difusión de todo este proceso.

Pedro Mejías Martínez hará la nota de prensa y la publicará en las RRSS del FORO y se la
pasará a Pepe Micó para que la envíe a los medios de comunicación y a la asociación de
comerciantes para que aparezca en la APP 03400 (VI Comercio de Villena).

Se va a pedir a Ruben que haga un cartel para el acto del día 11 de mayo.

Virtu  Ribera  Navalón indica  que el  grupo que se  está  encargando de  organizar  todo este
proceso, se ha reunido con el grupo organizador del anterior FORO para ver cómo se hizo y
ver que se puede mejorar en esta edición.

4.- Fecha para el Plenario de Junio, renovación de representantes y Dinamización.. 

Francisco M. Carrión  Francés toma la palabra para indicar  que puesto  en contacto con la
Secretaria Municipal no hay problema en convocar el Plenario para junio, ya que el Alcalde-
Presidente puede convocar como Alcalde, como Alcalde en funciones y el  día del Plenario
podría esta el Alcalde en funciones o si es después del 17 de junio estaría el nuevo Alcalde/as.

Se aprueba proponer al Alcalde Presidente hacer el Plenario el sábado 10 de junio.

5.- Contenidos y plazos para la APP del FORO.

Pepe Micó Serra indica que la APP ya está casi terminada a falta de incluir los contenidos y que
Jesús Tortosa le paso las claves a la empresa para que lo pueda poner en ANDROID y a
APPLE y que la ciudadanía se la pueda descargar.
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Pedro Mejías Martínez indica que como ahora tiene tiempo va a ver como se puede poner al
día la web del FORO y ver como se gestiona la APP, Pepe Micó Serra indica que le pasará las
claves de la web y estarán en contacto para trabajar en este tema.

6.- Información sobre reuniones de los partidos políticos en relación a los proyectos de
instalaciones fotovoltaicas. Suspensión, moratoria, posible inicio de desarrollo de Plan
General puntual previo al estructural.

Pepe Micó Serra indican que han asistido a dos reuniones, a la primera con Virtu Ribera y a la
segunda con Pedro Mejías. La conclusión es que el grupo municipal de Los Verdes pretende
presentar una moción al Pleno Municipal para paralizar las licencias, con el voto a favor del PP,
para hacer una modificación parcial del Plan General y paralizar las licencias; el problema son
los plazos, habiendo unas elecciones municipales por el medio y con la paralización que ello
conlleva, para que se pueda aprobar dicha moción que necesita de la aprobación de, al menos,
el borrador de la modificación parcial del Plan General en el plazo máximo de un año desde su
aprobación, y conseguir un año de prórroga para aprobar la modificación definitiva.

7.- Ruegos y Preguntas. Fecha próxima reunión.

Pepe Micó Serra indica que el la Asociación para la Conservación del Polígono, se van a reunir
esta semana y el FORO iba a ir a explicar qué es el FORO, pero al final han decidió que como
José Pedro Serrano Gómez es del FORO y es de la directiva, han pedido que sea él el que lo
explique.

Pepe Micó Serra indica que se han puesto en contacto con él una asociación de enfermería
para colaborar o hacer un convenio con el FORO, el FORO no puede hacer convenio, pero le
va a pasar el contacto a la Comisión de Trabajo de Sanidad para que se pongan en contacto.

Francisco M. Carrión Francés, indica que Alba le ha dicho que transmita que una Asociación de
Voluntarios de Acogimiento Familiar, para trasladar la información del trabajo que hace esta
asociación. Se va a requerir más información para tratar este tema.
         
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al
principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. José Micó Serra

SECRETARIO

D Francisco M. Carrión Francés
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